



immobilier

VALÉRIE LUCIEN

10 Pièces

345 m²

Réf. PF7607

4 900 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette Maison de charme idéalement située. Dans un cadre idyllique à Saint-Rémy-de-Provence, à seulement 5 minutes du centre-ville, cette authentique Maison Provençale offre une vue magnifique sur son champ d'oliviers et les Alpilles. Alliant harmonieusement charme et confort, cette propriété est un véritable havre de paix. Avec une superficie totale de près de 350 m², incluant la maison principale et ses dépendances, cette belle Maison en pierre est nichée au cœur d'un parc d'environ 4400 m². La partie principale présente une grande cuisine, ...

Our agency in Saint-Rémy-de-Provence has selected this charming house in an ideal location. In an idyllic setting in Saint-Rémy-de-Provence, just 5 minutes from the town center, this authentic Provencal house offers a magnificent view over its olive grove and the Alpilles mountains. A harmonious blend of charm and comfort, this property is a true haven of peace. With a total surface area of almost 350 m², including the main house and its outbuildings, this beautiful stone house is nestled in the heart of a 4400 m² park. The main part features a large kitchen, dining room and living room with ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

